

# 桜かご丘



## 色別チームで協力して長なわの連続跳びの記録に挑戦 ~運動広場~



木曜日の運動広場での長なわが始まりました。チーム毎に回数を数え、回数が増えるようみんなで声を掛け合って練習に取り組んでいます。うまくなわに入れる人もいれば、なわに入るのが苦手な人もいます。チームのために少しでも上達するよう練習を頑張ることも、だれかが失敗しても「ドンマイ!」「次頑張ろう。」という気持ちで取り組めることも大事な気持ちだと思います。

1月15日の記録  
赤チーム…67回  
白チーム…60回  
青チーム…53回  
黄チーム…59回

## 6年生から4・5年生へ引継ぎを ~鼓笛の合同練習~



卒業式での演奏をめざして、鼓笛の練習が本格的に始まりました。6年生から、新しく担当になった楽器の演奏について教えてもらう引継ぎの時間には、どの子も真剣に練習に取り組みました。4年生と5年生で、初めて一緒に合わせてみましたが、第1回目とは思えないほどかなり息の合った演奏となりました。

今後は、3年生と一緒に3・4・5年生での合同練習が開始されることになります。卒業式には、お世話になった6年生を心のこもった演奏で送り出すことができるよう、これからさらに練習を頑張ってくれることと思います。

